

XPOS

Pemkab Ciamis Support HPDKI Pengurusan 2022-2027 Tingkatkan Pengembangan Budi Daya Domba

Nanang Suryana Saputra - JABAR.XPOS.CO.ID

Feb 3, 2022 - 10:33



CIAMIS - Pemerintah Kabupaten Ciamis, Jawa Barat siap mendukung pemberian

modal untuk pengembangan budi daya domba dan kambing agar bisa membantu kebutuhan pasar sehingga bisa meningkatkan kesejahteraan peternak. "Kami (Pemkab Ciamis) akan mendukung pengembangan budi daya ternak domba dan kambing di Ciamis bahkan, bila perlu dengan permodalannya kita akan 'support'," kata Bupati Ciamis Herdiat Sunarya saat memberikan sambutan pelantikan Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Himpunan Peternak Domba/Kambing Indonesia (HPDKI) Kabupaten Ciamis periode 2022-2027 di Ciamis, Rabu(2/2/2022)

.Ia menuturkan Pemkab Ciamis siap memberikan dukungan dalam pengembangan budi daya domba dan kambing sebagai upaya meningkatkan produksi serta konsumsi pangan hewani di Ciamis. Kebutuhan pangan hewani di Ciamis, kata dia, masih kurang, untuk itu budidaya ternak domba, kambing, maupun sapi harus terus dikembangkan karena pasarnya jelas dan akan memberikan keuntungan secara ekonomi.

"Kita masih kekurangan dalam pemenuhan pangan hewani dan masih tergantung dengan pasokan dari luar daerah, sehingga perlu peningkatan dalam skala perluasan budidaya pangan hewani seperti domba dan kambing," katanya.

Menurut dia kebutuhan pasar terhadap hewan ternak akan terjadi peningkatan dalam momentum seperti hari raya Idul Fitri dan Idul Adha karena banyak masyarakat membutuhkan pangan daging, dan juga untuk kurban. Potensi kebutuhan pasar yang cukup tinggi itu, lanjut dia, merupakan peluang ekonomi yang cukup besar bagi masyarakat, terutama peternak yang tergabung dalam HPDKI untuk terus mengembangkan budi daya ternak domba dan kambing.

"Potensi budi daya domba, kambing dari mulai bulu, kulit, daging, dan bahkan kotorannya memiliki nilai ekonomi, kelola dengan baik agar menghasilkan kesejahteraan masyarakat, khususnya minimal HPDKI Kabupaten Ciamis," kata Herdiat.

Bupati Ciamis menginstruksikan satuan kerja perangkat dinas terkait untuk menjalin sinergitas dengan HPDKI Ciamis agar nanti bisa tercipta kesejahteraan masyarakat dan perubahan yang lebih profesional.

"Kita tata mulai dari kandang yang baik, sehat, pakan yang bagus dan terawat, Insya Allah akan ada prospek yang luar biasa," katanya.

Ketua HPDKI Kabupaten Ciamis Carim menyatakan pengurusan HPDKI di periode 2022-2027 akan mengutamakan sinergitas dan konsolidasi internal di dalam kepengurusan. Carim berharap Kabupaten Ciamis ke depan bisa memenuhi kebutuhan daging skala nasional yang nantinya bisa meningkatkan kesejahteraan peternak.

"Semoga ke depannya kebutuhan pangan hewani di Ciamis bisa tercukupi dari hasil budidaya para peternak di Ciamis," katanya. (***)